
名古屋市の ごみ・資源の 出し方 資源は収集日当日の朝、8時まで
（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

な ご や し し げ ん だ かた

ごみ減量・資源化ガイド（やさしい日本語版）
げんりょう し げ ん か に ほ ん ご ば ん

資　源

プラスチック資源

紙製容器包装・雑がみ

ペットボトル

しげん

かみせ いようきほうそう

ぺ っ と ぼ と る

P7 ▲

P8 ▲

P9 ▲

P11からP12 ▲

P13 ▲

空きびん

新聞・雑誌・段ボール・
服・布

空き缶

小型家電
（小さい 電化製品）

かん

しんぶん

こ が た か で ん

P9 ▲

P10 ▲

ざつ

あ

あ

ざ っ し だん

ふく ぬの

ちい でんかせいひん

ご　み

可燃ごみ （もえる ごみ）

不燃ごみ （もえない ごみ）

発火性危険物
（火が 出るかもしれないもの）

電池類

粗大ごみ
（30cm角より 大きい ごみ）

かね ん

ふ ね ん

でんちる い

はっ か せ いきけん ぶ つ

そ だ い

ひ で

P2 ▲

P3 ▲

P4 ▲

P5 ▲

P5からP6 ▲

ごみ・資源の出し方
しげん

P1からP2 ▲かただ

名古屋市が 集めないごみ
な ご や し

P13 ▲あつ

なぜ ごみと 資源を 分けて出すの？
し げ ん

P14 ▲

ごみについて 聞くところ P15 ▲

き

シャチのジュンちゃん
し ゃ ち じ ゅ ん

●「ごみ」は、もう 使えないので 捨てます。

●「資源」は、くりかえし 使えるものです。リサイクルします。

つか

し げ ん つか

す

ごみ・資源の 出し方や 出す日が

スマートフォンで わかります！

し げ ん だ だ ひかた

す ま ー と ふ ぉ ん

があります！

iPhone用
よう

Android用
よう

※ダウンロードに
　お金は かかりません。

（通信料は かかります）

だ う ん ろ ー ど

かね

つうしんりょう

り さ い く る

し げ ん

さんあ～る(3R)さんあ～る(3R)さんあ～る(3R)さんあ～る(3R)さんあ～る(3R)
ごみ・資源 分別アプリ

しげん ぶんべつ あ ぷ り

えいご ちゅうごくご

は ん ぐ る ぽ る と が る ご す ぺ い ん ご

ふ ぃ り ぴ の ご べ と な む ご ね ぱ ー る ご

が い ど

ぼ ー る

おお

わ だ

（にほんご）（にほんご）

かく

ぷ ら す ち っ く



ごみ・資源の出し方
し げ ん かただ

❶ 指定袋、手数料納付券を 買う

スーパーや コンビニで 指定袋（決められた袋）を
買います。

※資源は、ひとつの袋に ひとつの種類だけ 入れてください。

可燃ごみ袋 不燃ごみ袋 資源袋

可燃ごみ、不燃ごみ、プラスチック資源、発火性危険物、電池類、粗大ごみ

紙製容器包装・雑がみ、ペットボトル、空きびん、空き缶

新聞・雑誌・段ボール・服・布

それぞれの 家の 前に 出してください。

たとえば･･･

家の 前の、道路の 近くに
出してください。

一戸建て

決められた 場所に 出してください。

集合住宅（アパートなど）

道路
どうろ

道路
どうろ

決められた　
資源ステーションに 出してください。

町内会など、地域の 団体が 集めています。
近くに 住んでいる人や、アパートなどの 管理人さんに 聞いてください。

していぶくろ ふくろ

か

かねん ぶくろ ふねん ぶくろ しげんぶくろ

しげん ふくろ しゅるい い

していぶくろ てすうりょうのうふけん か

す ー ぱ ー こ ん び に き

❷ ごみを出す
だ

かねん ふねん ぷ ら す ち っ く はっか せ いきけん ぶ つ でんちるい そだい

いえ まえ だ

い っこだ

いえ まえ どうろ ちか

だ

しゅうごうじゅうたく あ ぱ ー と

き ばしょ だ　　

かみせいようきほうそう ぺ っ と ぼ と る かん

き

しげん す て ー し ょ ん だ

〈資源ステーション〉
しげん す て ー し ょ ん

ちょうないかい ちいき だんたい あつ

ちか す ひと あ ぱ ー と かんりにん き

しんぶん ざっし だん ぼ ー る ふく ぬの

ごみを出す場所
だ ばしょ

空き缶ペットボトル紙 空きびん

し げ ん

ああ

粗大ごみを 出すときは、申し込んだ後に
スーパーや コンビニで
手数料納付券（ごみを 
出すための シール）を
買います。

そだい だ

てすうりょうのうふけん

だ し ー る

か

もう こ あと

※黄色い袋は 仕事の ごみを 入れる
　袋なので、家の ごみ・資源を
　入れるときには 使いません。

きいろ ふくろ しごと い

ふくろ いえ しげん

い つか

す ー ぱ ー こ ん び に

ざつ

1



ごみを出す日・時間
だ じかんひ

ごみを 出す日･時間は 決まっています。 近くに 住んでいる人や、アパートなどの
管理人さんに 聞いてください。

だ ひ き ちか

かんりにん き

中区に 住んでいる人
なかく す ひと

す ひと あ ぱ ー と

中区ではないところに 住んでいる人
なかく す

ひと

※夜に 出さないで ください！
よる だ

午前７時までに 出します。
ごぜん じ だ

午前８時までに 出します。
ごぜん じ だ

可燃ごみ（もえる ごみ）
か ね ん １週間に

２回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ

赤色の 文字の 袋に入れて、
結んで 出してください。
むす

ふくろあかいろ も じ

だ

食べ物のごみ
た もの

草・枝
くさ えだ

ゴムや 皮で できたもの
かわ

紙おむつ
かみ

プラスチックと
少しの金属で できているもの

ぷ ら す ち っ く

※うんちは トイレに
　流してください。

と い れ

なが

※電池は とってください
でんち

･･･など

30cm30cm

30cm

同じ袋に 入れてはいけないもの
おな ふくろ い

30cm角より 大きいもの
かく おお

粗大ごみへ
そだい
P5

すこ きんぞく

ご む

ひと

じかん

い

ごみを出す日の
ひだ

ごみを出す日の
ひだ

コンセントを 使わない
小さい 電化製品

こ ん せ ん と

ちい でんかせいひん

つか

2



不燃ごみ（もえない ごみ）
ふ ね ん １か月に

１回出すことが
できます

いっかげつ

かい だ

緑色の 文字の 袋に
入れて、結んで
出してください。

むす

ふくろみどりいろ も じ

だ

なべ・やかん はさみ ガラスや 陶磁器などの 食器
しょっき

花びん コンセントを 使う
小さい 電化製品

こ ん せ ん と

･･･など

同じ袋に 入れてはいけないもの
おな ふくろ い

30cm角より 大きいもの
かく おお

発火性危険物へ
はっかせいきけんぶつ
P5

か

ちい でんかせいひん

電池類へ
でんちるい
P４

粗大ごみへ
そだい
P5

スプレー缶
す ぷ れ ー

ライター
ら い た ー

加熱式たばこ・電子たばこ
かねつしき

モバイルバッテリー
も ば い る ば っ て り ー

でんし

ボタン電池・
ぼ た ん でんち

リチウム電池
り ち う む で ん ち

扇風機

･･･など

･･･など

･･･など30cm

かん

が ら す と う じ き

い

※刃物などの 危険な ごみは、丈夫な
　紙などに 包んでから 不燃ごみの 袋に
　入れて、「キケン」と 書いてください。

はもの きけん じょうぶ

かみ つつ ふねん ふくろ

い き け ん か

乾電池
かんでんち

つか

せんぷうき
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電 池 類
で ん ち る い １週間に

１回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ

モバイルバッテリー
も ば い る ば っ て り ー

ボタン電池
ぼ た ん でんち

リチウム電池
り ち う む で ん ち

小型充電式電池
こがたじゅうでんしきでんち

乾電池
かんでんち

（ニカド電池、ニッケル水素電池、
リチウムイオン電池）

に か ど でんち に っ け る すいそでんち

り ち う む い お ん でんち

プラス極と マイナス極に セロハンテープなどを
貼って、電気が 流れないようにしてください。
は

ぷ ら すきょく

でんき

ま い な すきょく せ ろ は ん て ー ぷ

なが

　 で用意した 袋に 入れて、
結んで 出してください。

ふくろ いようい

2

3

※赤色、緑色、青色の文字の
　指定袋は 使えません。

していぶくろ

も じみどりいろあかいろ

つか

あおいろ

プラスチック資源と 同じ日に 出すことができます。

プラスチック資源と 同じ袋には 入れないでください。

ぷ ら す ち っ く しげん おな ひ だ

ぷ ら す ち っ く しげん おな ふくろ い

※プラスチック資源の 袋から 少し 離して 出してください。
ふくろしげんぷ ら す ち っ く すこ はな だ

中身が 見える、色がついていない
透明な 袋を 用意してください。
とうめい

なかみ み

ふくろ

いろ

ようい
1

むす だ
1
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発火性危険物（火が 出るかもしれないもの）
は っ か せ い き け ん ぶ つ １週間に

２回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だひ で

ライター
ら い た ー

加熱式たばこ・
電子たばこ

かねつしき

でんし
カセット式
ガスボンベ

か せ っ と

が す ぼ ん べ
缶に入った
固形燃料

かん

こけいねんりょう
キャンプ用の
持ち運べるボンベ

き ゃ ん ぷ

も

しき はい よう

はこ ぼ ん べ

スプレー缶は、中身を 使いきってください。
※穴は あけないでください。

す ぷ れ ー かん

あな

なかみ つか

青色の 文字の 袋に 入れて、結んで 出してください。
あおいろ も じ ふくろ むす だ

1

2
い 資源は収集日当日の朝、8時まで

（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

可燃ごみと 同じ日に 出すことができます。

可燃ごみと 同じ袋には 入れないでください。

※可燃ごみの 袋から 少し 離して 出してください。

かねん おな ひ だ

おな ふくろ いかねん

資源は収集日当日の朝、8時まで
（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

粗大ごみ（30cm角より 大きい ごみ）
そ だ い

かく
１か月に

１回出すことが
できます

いっかげつ

かい だ

※粗大ごみを 出すためには お金が いります。
※出すものによって 金額が 変わります。

そだい だ かね

30cm30cm

30cm
ひとつの辺が 30cmの 立方体に
入らないものが 粗大ごみです。

へん

はい

りっぽうたい

そだい

ソファー
そ ふ ぁ ー

チェスト
ち ぇ す と

ストーブ・ファンヒーター
す と ー ぶ ふ ぁ ん ひ ー た ー

･･･など

※灯油・電池は ぬいてください。
　火事に なります。

とうゆ

か じ

でんち

スプレー缶
す ぷ れ ー かん

おお

ふくろかねん すこ はな だ

だ きんがく か

扇風機
せんぷうき

自転車
じてんしゃ

555



出す日の 7日前までに、
電話か インターネットで 申し込んでください。

だ ひ

でんわ

にちまえ
1

い ん た ー ね っ と もう こ

スーパーや コンビニで 手数料納付券（ごみを
出すための シール）を 買ってください。

す ー ぱ ー こ ん び に

だ

てすうりょうのうふけん
2

し ー る か

手数料納付券に 
受付番号か 自分の 名前を 書いてください。
うけつけばんごう

3
じぶん なまえ か

手数料納付券を 
粗大ごみの よく見えるところに 貼って、出してください。
そだい

4
み は だ

● 携帯電話から 電話するときは
052-950-2581 へ 電話してください。

● 固定電話から 電話するときは
0120-758-530 へ 電話してください。

電話（粗大ごみ受付センター）で 申し込む
でんわ もう こ

インターネットで 申し込む
い ん た ー ね っ と もう

こ

https://www.nagoya-sodaigomi.jp/

けいたいでんわ でんわ

でんわ

こていでんわ でんわ

でんわ

申し込むときに 伝えること
もう こ つた

なまえ す でんわばんごう

だ もの

てすうりょうのうふけん

てすうりょうのうふけん

受付番号か 名前受付番号か 名前
うけつけばんごう なまえ

こ

かず

申し込むときに 確認すること
 ■ ごみを 出す日　■ ごみを 出す場所　■ 受付番号
 ■ 手数料納付券（ごみを 出すための シール）の金額

もう こ かくにん

だ ひ だ ばしょ うけつけばんごう

てすうりょうのうふけん だ し ー る きんがく

■ 名前　■ 住んでいるところ　■ 電話番号
■ 出す物　■ 出す物の数・大きさ・重さ

だ もの

そだい うけつけ

月曜日から 金曜日の、午前９時から 午後５時までのあいだに、
電話ができます。 年末年始は お休みです。
でんわ ねんまつねんし やす

げつようび きんようび ごぜん じ ご ご じ

おお おも
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プラスチック資源
ぷ ら す ち っ く

同じ袋に 入れてはいけないもの
おな ふくろ い

電池類へ
でんちるいP4

スプレー缶
す ぷ れ ー

加熱式たばこ
かねつしき

･･･など

･･･など

中を 洗ってください。
なか

1

１週間に
１回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ
し げ ん

袋
ふくろ

パック・カップ
ぱ っ く

洗剤などの
ボトル

せんざい

トレー
と れ ー

発泡スチロール
はっぽう

ペットボトル
のふた　　

ぺ っ と ぼ と る

CD・DVD
もの

食べ物を
保存する入れ物

た

クリアファイル
く り あ ふ ぁ い る

ハンガー
は ん が ー

バケツ
ば け つ

ストロー
す と ろ ー

歯ブラシ
ぶ ら し

か っ ぷ

ぼ と る

す ち ろ ー る

ほぞん い もの

は

あら

青色の 文字の 袋に 入れて、 結んで 出してください。
あおいろ も じ ふくろ

2
い むす だ

※袋には プラスチック資源だけ 入れてください。
ふくろ ぷ ら す ち っ く しげん い

資源は収集日当日の朝、8時まで
（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

モバイルバッテリー
も ば い る ば っ て り ー

乾電池
か んでんち

ハンディファン
は ん で ぃ ふ ぁ ん

スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

ボタン電池
ぼ た ん でんち

小型家電へ
こがたかでんP13

発火性危険物へ
はっかせいきけんぶつP5 粗大ごみへ

そだいP5

ゲーム機
げ ー む き

使い捨て
ライター

つか す

ら い た ー

30cm角より 大きいもの
かく おお

プラスチックで できた
ぷ ら す ち っ く

･･･など

･･･など

ポリタンク
ぽ り た ん く

服を入れるケース
ふく い け ー す

･･･など

ごみ収集車や
ごみ処理施設で 火事に なります！
絶対に入れないでください！

しゅうしゅうしゃ

しょりしせ つ か じ

ぜったい い

かん

マークが ついているもの
ま ー く

プラスチックだけで できているもの
ぷ ら す ち っ く

･･･など
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紙製容器包装・雑がみ
か み せ い ようき ほ う そ う １週間に

１回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ

資源は収集日当日の朝、8時まで
（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

ざつ

おかしなどの
空き箱
あ ばこ

わりばしの袋や
紙袋

ふくろ

かみぶくろ

チラシ
ち ら し

メモ用紙
め も ようし

値札
ねふだ

トイレットペーパーや
ラップの 芯

と い れ っ と ぺ ー ぱ ー

ら っ ぷ

カレンダー
か れ ん だ ー はがき、封筒

ふうとう

酒やジュースのパック
（内側が 銀色のもの）

じ ゅ ー すさけ ぱ っ く

うちがわ ぎんいろ
商品を

包んでいた紙

しょうひん

つつ かみ

･･･など

中身を 残さないでください。
なかみ のこ

1

青色の 文字の 袋に 入れて、 結んで 出してください。
あおいろ も じ ふくろ

2
い むす だ

※袋には 紙製容器包装・雑がみだけ 入れてください。
ふくろ かみせいようきほうそう ざつ い

同じ袋に 入れてはいけないもの
おな ふくろ い

可燃ごみへ
かねんP2

宅配の伝票
たくはい でんぴょう

･･･など

レシート
れ し ー と

マスク
ま す く

紙おむつ
かみ

ティッシュペーパー
て ぃ っ し ゅ ぺ ー ぱ ー

新聞
しんぶん

雑誌
ざっし

段ボール
だん ぼ ー る

紙パック
かみ ぱ っ く

新聞・雑誌・段ボール・服・布へ
しんぶん
P11

ざっし だん ふく ぬの

マークが ついているもの（紙製容器包装）

金具は とる
かなぐ ビニールは とる

び に ー る

ぼ ー る

かみせいようきほうそうま ー く

･･･など

雑がみ
ざつ

しん

写真
しゃしん

8



ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る １週間に

１回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ

ら べ る

同じ袋に 入れてはいけないもの
おな ふくろ い

飲み物、お酒、調味料が 入っていた ペットボトル
の もの さけ ぺ っ と ぼ と るちょうみりょう はい

マークが
ま ー く

ふた・ラベルを
とってください。

1

資源は収集日当日の朝、8時まで
（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

中を 洗ってください。
なか

2
あら

青色の 文字の 袋に 入れて、
結んで 出してください。
むす

あおいろ も じ

だ

ふくろ
3

い

※
い

ふくろ

袋には ペットボトルだけ 
入れてください。

ぺ っ と ぼ と る

※
ら べ るぷ ら す ち っ く

しげん だ
プラスチックの ふた・ラベルは
プラスチック資源へ 出してください。
ぷ ら す ち っ く

マークの ついていない ボトルなど
ま ー く ぼ と る

食用油などのボトル
しょくようあぶら ぼ と る

洗剤などのボトル
せんざい ぼ と る

ついています。

プラスチック資源へ
ぷ ら す ち っ くP7 しげん

空きびん
あ １週間に

１回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ

ふたを とってください。1

中を 洗ってください。
なか

2
あら

袋に 入れずに、捨てる場所に
おいてある 青色の かごに
入れてください。
い

ふくろ い

あおいろ

す
3

ばしょ

※

きんぞく

ぷ ら す ち っ く

しげん だ
プラスチックの ふたは
プラスチック資源へ 出してください。
金属の ふたは
不燃ごみへ 出してください。

ぷ ら す ち っ く

ふねん だ

かごに 入れてはいけないもの
い

飲み物、食べ物、化粧品が 入っていた びん
の もの た はいもの けしょうひん

飲み物を 入れる
ガラスの容器

の

割れた びん
わ

不燃ごみへ
ふねんP3

もの

が ら す ようき

い
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空き缶
あ １週間に

１回出すことが
できます

いっしゅうかん

かい だ
かん

飲み物、食べ物が 入っていた 缶
の もの た かんもの はい

中を 洗ってください。
なか

1
あら

資源は収集日当日の朝、8時まで
（中区については7時まで）
に決められた場所へ出して下さい。

袋に 入れずに、捨てる場所に おいてある
黄色い かごに 入れてください。
きいろ

ふくろ い

い

す
2

ばしょ

中川区、港区に 住んでいる人
なかがわく みなとく す ひと

中川区、港区ではないところに 住んでいる人
なかがわく みなとく す ひと

青色の 文字の 袋に 入れて、
結んで 出してください。
むす

あおいろ も じ

だ

ふくろ
2

い

※
いふくろ

袋には 空き缶だけ 入れてください。
かん

かごや袋に 入れてはいけないもの
ふくろ い

ペンキやオイルの缶
ぺ ん き お い る かん

スプレー缶
す ぷ れ ー かん

発火性危険物へ
はっかせいきけんぶつP5不燃ごみへ

ふねんP3

あ

10



新聞・雑誌・段ボール・服・布
しんぶん

おかしなどの 空き箱
あ ばこ

わりばしの 袋や紙袋
ふくろ かみぶくろ

チラシ
ち ら し

メモ用紙
め も ようし

値札
ねふだ

トイレットペーパーや
ラップの 芯

と い れ っ と ぺ ー ぱ ー

ら っ ぷ
カレンダー
か れ ん だ ー

はがき、封筒
ふうとう

ざ っ し だん ふく ぬの

新聞
しんぶん

雑誌
ざっし

段ボール
だん

ノート
の ー と

マフラー
ま ふ ら ー

手袋
てぶくろ

タオル
た お る

毛布
もうふ

シーツ
し ー つ

カーテン
か ー て ん

紙パック
かみ ぱ っ く

アルミ缶
あ る み かん

紙で できたもの
かみ

紙の袋に 入れて、 とじて 出してください。
または、雑誌に はさんで 出してください。

かみ

ざっし だ

ふくろ い だ

服 ・ 布
ふく ぬの

透明か 半透明の 袋に 入れて、
結んで 出してください。

とうめい

むす だ

はんとうめい ふくろ い

し ゃ つ

ＹシャツＴシャツ
し ゃ つ せ ー た ー

セーター
す ー つ

スーツ
だ う ん じ ゃ け っ と

ダウンジャケット
じ ー ん ず

ジーンズ

金具は とる
かなぐ

ビニールは とる
び に ー る

ぼ ー る

ぼ ー る

しん

111111



出してはいけないもの
だ

可燃ごみへ
かねんP2

住んでいる 場所の 「集団資源回収」の日に 出してください。
集団資源回収は、町内会などの 地域の 団体が 行います。
出す場所や 出す日は、近くに 住んでいる人や、
アパートなどの 管理人さんに 聞いてください。

す ばしょ

しゅうだんしげんかいしゅう

しゅうだんしげんかいしゅう

ちょうないかい

だ ばしょ だ ひ ちか す ひと

あ ぱ ー と かんりにん き

ひ だ

ちいき だんたい おこな

宅配の伝票
たくはい でんぴょう

･･･など

レシート
れ し ー と

マスク
ま す く

紙おむつ
かみ

ティッシュ
て ぃ っ し ゅ

クッション
く っ し ょ ん

シュレッダーに
かけた紙

し ゅ れ っ だ ー

かみ

酒やジュースのパック
さけ じ ゅ ー す ぱ っ く

カーペット・マット
か ー ぺ っ と ま っ と

圧着はがき
あっちゃく

紙製容器包装・雑がみへ
かみせいようきほうそうP8 ざつ

可燃ごみへ
かねんP2

粗大ごみへ
そだいP5

･･･など

･･･など

30cm角より 大きいもの
かく おお

30cm角以下のもの
かく い か

（内側が 銀色のもの）
うちがわ ぎんいろ

写真
しゃしん

布団・枕
ふとん

座布団
ざ ぶ と んまくら
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小型家電（小さい 電化製品）
こ が た か で ん ち い でん か せ い ひ ん

袋に 入れずに、区役所・支所や 
環境事業所の 回収ボックスに 入れてください。

ふくろ い

かんきょうじぎょうしょ かいしゅう

くやくしょ

ぼ っ く す い

ハンディファン
は ん で ぃ ふ ぁ ん

スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

デジタルカメラ
で じ た る か め ら

縦15cm×横40cm×奥行き25cm以下の
小さい電化製品

たて

ちい

おくゆよこ い か

でんかせいひん

40cm25cm

15cm

小型家電
こがたかでん

※お店でも 回収している 場合があります。お店を 知りたいときは 
　住んでいる区の 環境事業所に 聞いてください。

みせ

ししょ

かいしゅう ばあい し

す く かんきょうじぎょうしょ き

みせ

回収ボックスに 持っていくことが できない場合
・電池を 使うもの → 電池を とって 可燃ごみへ 出してください。
・コンセントを 使うもの → 不燃ごみへ 出してください。
ただし、30cm角より 大きいものは 粗大ごみへ 出してください。

でんち つか でんち かねん

こ ん せ ん と つか ふねん だ

かく おお そだい だ

かいしゅうぼ っ く す も ばあい

だ

名古屋市が 集めない ごみ
な ご や し あ つ

家電４品目（エアコン・テレビ・冷蔵庫・洗濯機）
かでん ひんもく え あ こ ん て れ び

エアコン
え あ こ ん

テレビ
て れ び

洗濯機 服の乾燥機
ふく

ノートパソコン
の ー と ぱ そ こ ん

パソコン
ぱ そ こ ん

デスクトップパソコン
（本体・ディスプレイ）

で す く と っ ぷ ぱ そ こ ん

で ぃ す ぷ れ いほんたい
ディスプレイと本体が
一緒になったパソコン

で ぃ す ぷ れ い ほんたい

いっしょ ぱ そ こ ん

買ったお店に 相談してください
か みせ そうだん

メーカーに 相談してください
め ー か ー そうだん

3R3R
すりーあーるすりーあーる

ノートパソコン
の ー と ぱ そ こ ん

縦15cm×横40cm×奥行き25cm
以下の ノートパソコンは 小型家電の
回収ボックスに 入れてください。

たて

い か

おくゆよこ

こがたかでん
※

の ー と ぱ そ こ ん

かいしゅうぼ っ く す い

※

れいぞうこ せんたくき

冷蔵庫
れいぞうこ

冷凍庫
れいとうこ せんたくき かんそうき
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なぜ ごみと 資源を 分けて出すの？
し げ ん わ

ごみと 資源を 分けると、ごみの 量が 減ります。
しげん わ りょう

ごみの 量が 減ると、

●ごみを 埋める 場所が 必要ありません。

●ごみを 燃やす 量が 減るため、CO₂が
　少なくなります。

りょう へ

う ばしょ ひつよう

も りょう へ

すく

を 覚えてください！
おぼ

Reduce（リデュース）
り で ゅ ー す

Reuse（リユース）
り ゆ ー す

Recycle（リサイクル）
り さ い く る

ごみを 出さないように することです。
一番 大事です。

だ

いちばん だいじ

使ったものを すぐに 捨てないで、
くりかえし 使うことです。

つか

つか

す

いらなくなったものを、もう一度
資源として 使うことです。

いちど

しげん つか

「もったいない」の 心で、
あなたも できることから やってみてください。

こころ

3R3R3R3R
すりーあーるすりーあーるすりーあーるすりーあーる

へ

だ
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ごみについて 聞くところ
き

●環境事業所 〈住んでいる 区の ごみ・資源の 出し方について〉
かんきょうじぎょうしょ す く し げ ん だ かた

環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所
環境事業所

の
の
の
の
の
の
の
の
の
の
の
の
の
の
の
の

千種区
東 区
北 区
西 区
中村区
中 区
昭和区
瑞穂区
熱田区
中川区
港 区
南 区
守山区
緑 区
名東区
天白区

●環境事業所以外
かんきょうじぎょうしょ いがい

月曜日から 金曜日の、午前8時45分から 午後5時30分までのあいだに、
電話で 聞くことが できます。祝日と 年末年始は お休みです。

げつようび きんようび ごぜん じ ふん ご ご じ ふん

でん わ き しゅくじつ ね んまつね んし やす

〈リサイクル・仕事で出る ごみについて〉
 環境局 資源循環部 資源循環推進課
　　052-972-2390 　　052-972-4133

り さ い く る しごと

かんきょうきょく

で

しげんじゅんかんぶ しげんじゅんかんすいしんか

〈ごみ・資源の 出し方について〉
 環境局 事業部 作業課
　　052-972-2394 　　052-972-4133

し げん だ

かんきょうきょく じぎょうぶ さぎょうか
〈この本を 作ったところ〉
 環境局 資源循環部 資源循環企画課
　　052-972-2398 　　052-972-4133

ほん つく

名古屋市の ウェブサイトの
やさしい日本語の ページ

な ご や し う ぇ ぶ さ い と

に ほ ん ご ぺ ー じ

〈協力〉公益財団法人名古屋国際センター
きょうりょく こうえきざいだんほうじん な ご や こくさい せ ん た ー

月曜日から 金曜日の、午前8時から 午後4時45分までのあいだに、
電話で 聞くことが できます。年末年始は お休みです。

げつようび きんようび ごぜん じ ご ご じ ふん

でん わ き ねんまつねんし やす

ち く さ く

ひ が し く

き た く

に し く

なかむらく

な か く

しょうわく

み ず ほ く

あ つ た く

なかがわく

み な と く

み な み く

もりやまく

み ど り く

めいとうく

てんぱくく

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

かんきょうじぎょうしょ

052-771-0424
052-723-5311
052-981-0421
052-522-4126
052-481-5391
052-251-1735
052-871-0504
052-882-5300
052-671-2200
052-361-7638
052-382-3575
052-614-6220
052-798-3771
052-891-0976
052-773-3214
052-833-4031

052-771-5113
052-723-5320
052-981-5399
052-522-8376
052-471-5043
052-251-1736
052-871-0505
052-882-5305
052-671-2290
052-354-4389
052-384-0562
052-614-6223
052-798-3772
052-891-0276
052-773-3215
052-833-6823

15

さんあ～る(3R)さんあ～る(3R)
かた

（にほんご）

このパンフレットは、古紙パルプを含む再生紙を使用しています。
こ し ぱ る ぷ ふく さいせいし しようぱ ん ふ れ っ と

かんきょうきょく しげんじゅんかんぶ し げん じ ゅ ん か んき か くか


